



16 de noviembre de 2007

La CHS firma un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Mula

Se ahorrará agua en Fuente Librilla y se acondicionará socio ambientalmente el entorno del balneario

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha recibido al alcalde de Mula, Diego Cervantes, con motivo de la firma de un convenio de colaboración por el que se hará un estudio técnico que permita lograr una mejor regulación de los recursos disponibles para riego agrícola en una zona de gran escasez de los mismos como es la pedanía de Fuente Librilla. Además, la CHS contempla la posibilidad de acondicionar socio ambientalmente el entorno del balneario de Mula próximamente.

Dicho estudio, enmarcaría un proyecto que incluiría una balsa de regulación de 49.000 metros cúbicos con sus conducciones que en épocas de sequía tan pronunciada, como la que vivimos ahora, permitirá recoger en un futuro las aguas superficiales de su cuenca vertiente y ser almacenadas en época de escasez, logrando una mejor regulación de los recursos disponibles para el riego.

Dado el carácter de urgencia de la ayuda solicitada, la CHS habrá concluido el estudio a finales de este año. Una vez finalizado el documento, el Consistorio mulero buscará la manera de financiarlo.

El Ayuntamiento de Mula, tiene gran interés en actuar sobre las mejoras de las infraestructuras de riego y la optimización de recursos en la pedanía de Fuente Librilla, como una de las formas más idóneas para mantener a la población rural en su espacio natural.